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　３月８日からいよいよWBCが開幕となります！個人的に野球とは
無縁な人生でしたが競技は何であれ国際大会となると心躍るもので
す。最強メンバーで再び世界一に挑むこの度の侍ジャパンは見どころ
満載で寝不足必至。がんばれニッポン！そして日本を明るく元気にし
てくれ!! （広報委員会　大江　史紀）

編集後記

3月役員会報告

普段は言えない気持ちをハンサムにのせて普段は言えない気持ちをハンサムにのせて

Handsome Love LetterHandsome Love Letter
Dear　梅原 雅明会員

先輩OBよりのお祝いと激励先輩OBよりのお祝いと激励 第41期会長　松田　幸紀
（かばはうすホールディングス株式会社　代表取締役）

　中村次年度会長！この度は会長就任おめでとう御座います！遂にこの時が来ましたか！中央会の会長という立場は、とても不思議な立場だと感じて
います。やりたいから出来るものでもなく、会社運営に似ている様でそうでもない。だからこそよく考え、よく悩み、やり遂げる！本当に光栄な立場だと
思います。友ちゃんとはよく遊んだし、ビジネスの事もよく話しました。その度に若いのに本当に勉強している経営者だな！といつも感心しています。そ
の経験を生かしながら、何よりも会員の為に！を考えて、仕事、家庭、中央会の全てを全力で取り組んで欲しいと思います。いよいよ本当にコロナが終わ
ります。コロナの影響で100%活動出来なかった、山口、高塚、奥森直前会長、高井会長の悔しい想いの鬱憤を晴らしてあげて下さい！！中央会はやはり
元気だ！と言われる様な元気で楽しい活動を期待しています！体に気をつけて頑張ってね！

先輩OBよりのお祝いと激励先輩OBよりのお祝いと激励 第45期会長　山口　尚文
（山進運輸株式会社　代表取締役）

　中村次年度会長、承認おめでとうございます。あなたが、西部青年中央会の創立50周年を創り上げる第49期会長の先頭に立つ決断をされたことを
親しくさせてもらっている仲間として嬉しく思います。
　あなたは今、創立50周年に向けて西部青年中央会も大きな変化が求められていると感じているはずです。そして、伝統いう言葉と向き合っているの
ではないでしょうか。私から一つだけエールを送るとしたら、西部青年中央会の伝統とは、形や方法の継続ではなく、むしろ地域に必要な集団であり続
けるために、変わり続けることを望んでいるはずだよということです。きっと、あなたにしか出来ないことがあるはずです。頑張れ！

次年度会長決定次年度会長決定次年度会長決定次年度会長決定
中村　知紀　次年度会長 プロフィール
【所属企業・役職】　株式会社　サンイントウエイ　代表取締役　社長
【入 会 年 度】　平成20年2月（平成19年度）
【中央会経歴】　平成21年度 副委員長・平成30年度 委員長
　　　　　　　令和1年度 副会長・令和2年度 副会長・令和3年度 監事

　 　この度、鳥取県西部中小企業青年中央会第49期会長にご承認いただきました
中村友紀です。どうぞよろしくお願い申し上げます。
　高井会長から次年度会長のお話をいただいたときには一瞬、頭が真っ白になりま
したが「自分がどう思うかではなく、会のためにできることをしなくてはならない」という

使命感を胸に承諾させてもらいました。そして2月15日の臨時総会において会員の皆様から「異議なし！」というお言葉をもらい、
会員の皆様、会員のご家族、歴史と伝統を築いていただいた先輩方、中央会活動にご理解とご協力をいただいている所属企
業の方々、様々な方に対して責任を負っていることを改めて実感しました。会員の皆様と一丸となり西部青年中央会に関わる
方々に少しでも日々 の感謝を伝えていく活動をしていく所存でございます。
　最後に、今期残り4ヶ月となりました。高井年度が「動力」を礎に最後まで盛り上がって参ります。皆様にご支援をお願いし、ご
挨拶と代えさせていただきます。

総務委員会　清水　伸也 （清水行政書士事務所　代表）

中央会会員のプライベートを覗き見!?中央会会員のプライベートを覗き見!?

休日、この瞬間に全力休日、この瞬間に全力
　新年を迎えたということもあり、小学四年生の息子と二
人で安来の清水寺に初詣に行って参りました。妻と娘とは
不仲ではないですが、ついてこなかったので少々温度差を
感じた年始となりました。天気は残念ながら小雨ではあり
ましたが、人も比較的少なく、息子と男二人で参道をノビ
ノビ散歩しました。普段息子
と取り留めのない話をする
機会が少ないですが、息子の
成長を感じる貴重な時間に
なりました。
　私事ですが来年は前厄を
迎えます。まずは今年一年ケ
ガ、病気等ないように気をつ
けながら来年の前厄に備え
たいと思います。中央会には
厄落としの会という紳士的
でスマートな会があるという
噂を耳にしております。今か
ら参加が非常に楽しみです。

　「私には免疫があり、かからない体質なのではないだろ
うか？」コロナ禍となって３年間、いつの間にかそう自分に
思い聞かせていたことを今は反省しています。１月中旬、私
もついにウイルスに侵されることとなってしまった。症状
はいわゆる軽症で、喉の症状や発熱といった一般的な風邪
症状を酷くしたようなものでした。問題は７日間という長
い自宅待機期間でした。「こ
んな時こそ自己啓発だ！」と意
気込むも熱等の症状で集中
できず、結局のところ “キャ
ンプ動画”をだらだらと観て
過ごすといった実りないもの
になってしまった。それだけ
でなく、コロナ快復と同時に
Amazonから身に覚えのあ
るキャンプグッズがぞくぞく
と自宅に届くではありません
か。きっと高熱で判断能力が
落ちていたのでしょう…

広報委員会　大江　史紀 （LIXIL不動産ショップ島津組　店長）

リベラルアーツ委員会　石原　竜（有限会社青空オート　工場長）
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 〈 コメント 〉　日本海冷凍魚㈱の松原知大です。動力委員会へ所属
させていただきます。中学校から大学まで剣道をしていました。今後
は積極的に活動へ関わっていきたいと思っています。若輩者ですが、
ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

松　原　知　大  
ばら とも ひろまつ

B型
日本海冷凍魚株式会社　シニアスタッフ   　    　
食品製造業    
〒684-0034　鳥取県境港市昭和町12-26          
TEL：0859‐44-3531　FAX：0859‐44-3386
（KT）080-6334-0560    
（EM）nitto3532@kani102.jp
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R05.02（R04年度）入会
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　リベラルアーツ委員会の石原です。
　思いもよらぬ、原稿依頼に恐縮しております。妻へもラブレターなど書いたことはないのですが…、書か
せて頂きます。
　梅原会員とは、第42期の高井委員長のもと、私が副委員長で奮闘していた積善委員会で、第２回お地蔵
さまフェスティバルを成功へ導くため奮闘した仲間です。
　また社業では自動車販売に携わり、自分は働く場所は違いますが、自動車整備をしており、お客様のアフ

ターフォローを主にしている事は同じ環境であります。以前、ハンサムの記事で「仕事への熱を語る」を思い出しました。「人と人との
お付き合いの中で、誠実さを忘れずに…」と語っておられました。自分自身、お客様への思いは共感する部分です。お客様へ誠実に
また、心地よい環境で運転して頂けるようにと、日々仕事に励んでいる事は、僕と一緒ではないかと感じています。
　今後も、中央会活動で一緒になった時、同じ話題で話ができる事を楽しみにしています。今後ともよろしくお願い致します。

令和5年3月1日（水）米子市公会堂にて3月役員会が開催されました。
議題は以下の通りです。
●次年度副会長・専務理事・参与補指名推薦上程の件
●第８回大山お地蔵さまフェスティバル開催の件 ●OB交流会の件
●3月例会開催の件・・・
　など詳細につきましては各委員長までご確認ください。

次年度会長決定／臨時総会・2月例会開催
 2月例会を終えて／3月例会に向けて
第41回全日本トライアスロン皆生大会各部長決定
～卒会予定者より～「全力で走り続けた中央会生活を振り返って」
おかえりなさい!! 育児休会を終えて
中央会会員のプライベートを覗き見
Handsome Love Letter／新入会員
役員会報告／編集後記



　令和5年2月15日、ANAクラ
ウンプラザホテル米子にて臨
時総会、2月例会が開催された。
高井会長の挨拶では「当会に
とって本日は特別な日であり、
皆で喜びを分かち合えればと
思います。本日もよろしくお願
いします」と述べられた。
　続いて、新入会員の松原知大
会員へのバッジ授与が行われ、

自己紹介と今後に向けた抱負を力強く語られた。
　臨時総会では奥森直前会長が議長を
務める中、第１号議案「次年度（４９期）会長
承認の件」について、
高井会長より中村友
紀会員を次年度会長
候補として推薦さ
れ、満場一致で「異議

なし」の声のもと第１号議案は可決承認
された。
　委員長タイムでは広報委員会の景山委員長より、自己紹介
およびロゴマークについての話があり、改めてお付き合いの
ある会社や自社のロゴマークにどんな意味があるのかを考

えてみる良い機会と
なった。
【講義】古代ギリシャ
時代のリベラルアー
ツと現代におけるリ
ベラルアーツの学び
についてでは山根会
員から前回の例会で

学んだリベラルアーツについての確認とリベラルアーツを身
に付けて出来る事などの説明があった。
　小坂会員からは古代ギリシャのリベラルアーツの成功例と
してイソップ童話で有名なアイソーポスが寓話の語り部とし
て名声を得て奴隷から解放されたという事例が紹介され、そ
の後の個人ワークではリベラルアーツの学びの視点を活用
して奴隷から脱却する方法について考え、グループワーク後
にはユニークな発表もあった。
　仲佐会員からは現代におけるリベラルアーツの成功例と
して多国籍のお客さまが訪れる神戸の美容室の紹介があり、
小さな疑問を探求して宗教について学び続けた結果、新たな
客層を獲得した事例が紹介され、その後の個人ワークでは現
代のリベラルアーツの学び
の視点を活用し自社にどう
活かしていくか考えた。
　下村会員、津村会員の朗
読劇「リベラルアーツは目に
見えない」ではリベラル
アーツをどのようにビジネ
スに活かして会社を発展さ
せていくのかということを学んだ。
　リベラルアーツは様々な分野を枠組みにとらわれず学ぶ
ことで、新たな気付きや可能性が広がり、そのことはビジネス
の分野でも活かしていけることだということを改めて感じる

ことができた例会と
なった。

 （記事：尾関）

3月例会に向けて3月例会に向けて

臨時総会・2月例会開催

2月例会を終えて2月例会を終えて
　リベラルアーツをテーマに2度目の例会を終えました。9月例会は「多様性を認める」、2月例会は「学びの視点
を持つ」ことを大切にして行いました。いつの時代も成長や発展する際には固定観念にとらわれないことと、学
びの視点があると思います。振り返ってみると、私たち西部青年中央会の活動は、毎期５つの委員会編成の中で
それぞれに自己研鑽、英知を養うことに努めていますし、多様性においても互いを認め合えていると思います。
まさにリベラルアーツを身に付ける環境にあるということです。今後も会員の皆様が中央会で得た学びをビジネ
スそしてご自身の人生にも活かしていかれることを願っております。

　３月例会ではパネルディスカッションを通して地域の人口減少問題に対して我々中小企業がどのような企画
戦略を立て人口増加に関わっていけるのか考える場とします。
　パネリストとして、都市部から山陰に移住し地方創生に携わっておられる島根県立大学准教授 高須佳奈 氏
と、多分野の経営に携わっておられる山陰酸素グループ会長 並河元 氏をお迎えし、我々中央会会員も積極的に
ディスカッションに参加することにより、鳥取県西部また山陰の可能性を再認識するとともに、我々中小企業こ
そがこの地域の未来を担っているという使命感のもと新たな一歩を踏み出すきっかけにしたいと思います。
　この地域の豊かで輝く未来のために必要な『動力』こそ地域で暮らす「人」と捉え、全員参加の例会にしたいと
思います。みなさんのご参加をお待ちしております。

（株式会社さんれいフーズ　副参事）
政治行政委員会　委員長　高見　秀幸

（有限会社いけまつ環境　代表取締役）
リベラルアーツ委員会　委員長　高岩　雄一

第41回全日本トライアスロン皆生大会各部長決定第41回全日本トライアスロン皆生大会各部長決定

　この度第４１回全日本トライアスロン皆生大
会のAS部長を拝命致しました仲佐です。この
ような伝統ある大会で部長として参加できる
事をとても光栄に思っています。
　毎年皆生大会で何かしらの運営に携わら
せていただいている時、選手の皆さんが暑い
中一生懸命競技に取り組んでいる姿、そして
ボランティアの皆さんが一生懸命サポートし
ている姿を見ると胸が熱くなります。参加され
た皆さんは同じ様な想いではないでしょう
か。エイドステーションでは選手の皆さんが全
力で頑張れるように、ボランティアで参加され
る方が安心、安全に選手をサポート出来るよ
うに精一杯取り組んで行きたいと思います。
　また、マラソン部、ボランティア部の皆さん
と連携を取り、オール中央会で大会を盛り上
げて行きたいと思いますので、ご協力宜しく
お願い致します。

AS部 部長
リベラルアーツ
委員会

仲佐　大志
株式会社あしがる
代表取締役

　この度、第４１回全日本トライアスロン皆生
大会のボランティア部の部長を拝命致しまし
た松田です。昨年は、コロナ禍の中、例年より
若干縮小はされましたが無事に大会が開催
されました。今年は通常に近い形で開催され
る大会でボランティア部の部長としてメン
バーを引っ張っていけるのか不安ではありま
すが、参加される選手、ボランティアの方のた
めにもしっかりとボランティア部メンバーと
共に準備をしていきたいと思います。
　コロナで大会が中止となった為に、ボラン
ティア部の活動内容の引継ぎができていな
い部分もあるので、会歴の浅い会員にもしっ
かりと伝えていきたいと思います。また、マラ
ソン部、AS部の会員ともしっかり連携を取
り、オール中央会で大会を盛り上げて行きた
いと思います。宜しくお願い致します。

ボランティア部
部長

広報委員会
 松田　順次
合同印刷株式会社
経営戦略室室長

　マラソン部長を拝命致しました住です。 昨
年、コロナ禍の中無事大会が実施され、その
実績を踏まえ、第４１回はマラソンの距離も昨
年よりも増え、新たな出発となる大会となり
ます。我々も変化に対応しなければなりませ
んが、選手のためしっかりと準備していきた
いと思います。加えて、今後も中央会はトライ
アスロン皆生大会の中枢の一翼として担う
こととなると思いますので、マラソン部として
なすべきことを次世代に継承していきたいと
思います。 そして、マラソン部の「やるときは
やる。楽しむときは楽しむ」との伝統のもと、メ
リハリをつけて活動したいと考えています。 
備品洗い等、部員以外の会員の皆様にもご
協力をいただくこともあるかと思いますが、
その際にはぜひともお力添えをお願い致しま
す。オール中央会で団結してトライアスロン
を盛り上げましょう！

マラソン部 部長
政治行政委員会
住　真介
住法律事務所
代表弁護士

リベラルアーツ委員会　貝森　正教（株式会社愛幸建設　代表取締役）　

リベラルアーツ委員会　石井　美佳
（ANAクラウンプラザホテル米子　営業部　課長代理）

動力委員会　明穂　真一（境港海上無線株式会社　専務取締役）

～卒会予定者より～
　

全力で走り続けた中央会生活を振り返って　全力で走り続けた中央会生活を振り返って　
　第43期三輪会長よりバッジを授与して頂き、入会当初より「OBさんですか？」と親しみのこもったお言葉をかけて頂
きました。中央会生活５年、余程のことがない限り委員会、例会には参加させて頂き多くの仲間が出来たと勝手に思っ
ております。時間は作るもの、中央会に暇な人はいない、いろいろ先輩に頂いたお言葉。心に響きました。「一緒に卒会
だけん」そんな言葉で中央会に誘ってくれた同級生は、先に卒会しました。嘘つきと思いましたが嘘をついてまで入会
させてくれた彼には、少し感謝しています。あと４か月（２月現在）やり残したことが、少しでも減るように全力で中央会
生活を楽しんでいきたいと思います。まだ現役会員ですので。

　中央会に入会させていただき、早いものでもう卒会年度となりました。
　入会した当初は個人事業として参加させていただきました。その後事業拡大に伴い、事業統合やMAをして、株式会
社へとなりました。
　そこからは私自身の未熟さゆえ、時間の管理不足で中央会活動もままならないまま現在を迎えてしまいました。
　各委員会の皆様、中央会のみなさまには、多大なるご迷惑をお掛けし大変申し訳ございません。また、ここまであた
たかく見守っていただき感謝申し上げます。
　新入会員の挨拶の時、チャックが全開で自己紹介した私でしたが、中央会活動の中で出会った人々、そして学んだこ
とは、今後の私にとって大変かけがえのない経験となりました。
　良くも悪くも全力でしか生きれない私ですが、卒会までよろしくお願い致します。

　２年間育児休会をいただいておりました、ご無沙汰しております石井です。２月の担当例会
では復帰早々司会の大役もいただき、見事？返り咲きました。出産の為に休会させていただく
のも２回目でした。こんな出たり入ったりの私に、いつも声をかけてくれて、時には頼ってくれて
本当に嬉しいです。久しぶりに会に出ると、この２年で少しメンバーも変わって浦島太郎状態
でした。でもいつも、私ももっと頑張らないとなー！と、皆さんにパワーをもらっています。もう
３回目の休会はないですが、下の子はまだ２歳…これからもご迷惑をおかけすると思います
が、あと５年！できる限り頑張りますので、よろしくお願いします。

育児休会を終えて育児休会を終えて
おかえりな

さい !!



　令和5年2月15日、ANAクラ
ウンプラザホテル米子にて臨
時総会、2月例会が開催された。
高井会長の挨拶では「当会に
とって本日は特別な日であり、
皆で喜びを分かち合えればと
思います。本日もよろしくお願
いします」と述べられた。
　続いて、新入会員の松原知大
会員へのバッジ授与が行われ、

自己紹介と今後に向けた抱負を力強く語られた。
　臨時総会では奥森直前会長が議長を
務める中、第１号議案「次年度（４９期）会長
承認の件」について、
高井会長より中村友
紀会員を次年度会長
候補として推薦さ
れ、満場一致で「異議

なし」の声のもと第１号議案は可決承認
された。
　委員長タイムでは広報委員会の景山委員長より、自己紹介
およびロゴマークについての話があり、改めてお付き合いの
ある会社や自社のロゴマークにどんな意味があるのかを考

えてみる良い機会と
なった。
【講義】古代ギリシャ
時代のリベラルアー
ツと現代におけるリ
ベラルアーツの学び
についてでは山根会
員から前回の例会で

学んだリベラルアーツについての確認とリベラルアーツを身
に付けて出来る事などの説明があった。
　小坂会員からは古代ギリシャのリベラルアーツの成功例と
してイソップ童話で有名なアイソーポスが寓話の語り部とし
て名声を得て奴隷から解放されたという事例が紹介され、そ
の後の個人ワークではリベラルアーツの学びの視点を活用
して奴隷から脱却する方法について考え、グループワーク後
にはユニークな発表もあった。
　仲佐会員からは現代におけるリベラルアーツの成功例と
して多国籍のお客さまが訪れる神戸の美容室の紹介があり、
小さな疑問を探求して宗教について学び続けた結果、新たな
客層を獲得した事例が紹介され、その後の個人ワークでは現
代のリベラルアーツの学び
の視点を活用し自社にどう
活かしていくか考えた。
　下村会員、津村会員の朗
読劇「リベラルアーツは目に
見えない」ではリベラル
アーツをどのようにビジネ
スに活かして会社を発展さ
せていくのかということを学んだ。
　リベラルアーツは様々な分野を枠組みにとらわれず学ぶ
ことで、新たな気付きや可能性が広がり、そのことはビジネス
の分野でも活かしていけることだということを改めて感じる

ことができた例会と
なった。

 （記事：尾関）

3月例会に向けて3月例会に向けて

臨時総会・2月例会開催

2月例会を終えて2月例会を終えて
　リベラルアーツをテーマに2度目の例会を終えました。9月例会は「多様性を認める」、2月例会は「学びの視点
を持つ」ことを大切にして行いました。いつの時代も成長や発展する際には固定観念にとらわれないことと、学
びの視点があると思います。振り返ってみると、私たち西部青年中央会の活動は、毎期５つの委員会編成の中で
それぞれに自己研鑽、英知を養うことに努めていますし、多様性においても互いを認め合えていると思います。
まさにリベラルアーツを身に付ける環境にあるということです。今後も会員の皆様が中央会で得た学びをビジネ
スそしてご自身の人生にも活かしていかれることを願っております。

　３月例会ではパネルディスカッションを通して地域の人口減少問題に対して我々中小企業がどのような企画
戦略を立て人口増加に関わっていけるのか考える場とします。
　パネリストとして、都市部から山陰に移住し地方創生に携わっておられる島根県立大学准教授 高須佳奈 氏
と、多分野の経営に携わっておられる山陰酸素グループ会長 並河元 氏をお迎えし、我々中央会会員も積極的に
ディスカッションに参加することにより、鳥取県西部また山陰の可能性を再認識するとともに、我々中小企業こ
そがこの地域の未来を担っているという使命感のもと新たな一歩を踏み出すきっかけにしたいと思います。
　この地域の豊かで輝く未来のために必要な『動力』こそ地域で暮らす「人」と捉え、全員参加の例会にしたいと
思います。みなさんのご参加をお待ちしております。

（株式会社さんれいフーズ　副参事）
政治行政委員会　委員長　高見　秀幸

（有限会社いけまつ環境　代表取締役）
リベラルアーツ委員会　委員長　高岩　雄一

第41回全日本トライアスロン皆生大会各部長決定第41回全日本トライアスロン皆生大会各部長決定

　この度第４１回全日本トライアスロン皆生大
会のAS部長を拝命致しました仲佐です。この
ような伝統ある大会で部長として参加できる
事をとても光栄に思っています。
　毎年皆生大会で何かしらの運営に携わら
せていただいている時、選手の皆さんが暑い
中一生懸命競技に取り組んでいる姿、そして
ボランティアの皆さんが一生懸命サポートし
ている姿を見ると胸が熱くなります。参加され
た皆さんは同じ様な想いではないでしょう
か。エイドステーションでは選手の皆さんが全
力で頑張れるように、ボランティアで参加され
る方が安心、安全に選手をサポート出来るよ
うに精一杯取り組んで行きたいと思います。
　また、マラソン部、ボランティア部の皆さん
と連携を取り、オール中央会で大会を盛り上
げて行きたいと思いますので、ご協力宜しく
お願い致します。

AS部 部長
リベラルアーツ
委員会

仲佐　大志
株式会社あしがる
代表取締役

　この度、第４１回全日本トライアスロン皆生
大会のボランティア部の部長を拝命致しまし
た松田です。昨年は、コロナ禍の中、例年より
若干縮小はされましたが無事に大会が開催
されました。今年は通常に近い形で開催され
る大会でボランティア部の部長としてメン
バーを引っ張っていけるのか不安ではありま
すが、参加される選手、ボランティアの方のた
めにもしっかりとボランティア部メンバーと
共に準備をしていきたいと思います。
　コロナで大会が中止となった為に、ボラン
ティア部の活動内容の引継ぎができていな
い部分もあるので、会歴の浅い会員にもしっ
かりと伝えていきたいと思います。また、マラ
ソン部、AS部の会員ともしっかり連携を取
り、オール中央会で大会を盛り上げて行きた
いと思います。宜しくお願い致します。

ボランティア部
部長

広報委員会
 松田　順次
合同印刷株式会社
経営戦略室室長

　マラソン部長を拝命致しました住です。 昨
年、コロナ禍の中無事大会が実施され、その
実績を踏まえ、第４１回はマラソンの距離も昨
年よりも増え、新たな出発となる大会となり
ます。我々も変化に対応しなければなりませ
んが、選手のためしっかりと準備していきた
いと思います。加えて、今後も中央会はトライ
アスロン皆生大会の中枢の一翼として担う
こととなると思いますので、マラソン部として
なすべきことを次世代に継承していきたいと
思います。 そして、マラソン部の「やるときは
やる。楽しむときは楽しむ」との伝統のもと、メ
リハリをつけて活動したいと考えています。 
備品洗い等、部員以外の会員の皆様にもご
協力をいただくこともあるかと思いますが、
その際にはぜひともお力添えをお願い致しま
す。オール中央会で団結してトライアスロン
を盛り上げましょう！

マラソン部 部長
政治行政委員会
住　真介
住法律事務所
代表弁護士

リベラルアーツ委員会　貝森　正教（株式会社愛幸建設　代表取締役）　

リベラルアーツ委員会　石井　美佳
（ANAクラウンプラザホテル米子　営業部　課長代理）

動力委員会　明穂　真一（境港海上無線株式会社　専務取締役）

～卒会予定者より～
　

全力で走り続けた中央会生活を振り返って　全力で走り続けた中央会生活を振り返って　
　第43期三輪会長よりバッジを授与して頂き、入会当初より「OBさんですか？」と親しみのこもったお言葉をかけて頂
きました。中央会生活５年、余程のことがない限り委員会、例会には参加させて頂き多くの仲間が出来たと勝手に思っ
ております。時間は作るもの、中央会に暇な人はいない、いろいろ先輩に頂いたお言葉。心に響きました。「一緒に卒会
だけん」そんな言葉で中央会に誘ってくれた同級生は、先に卒会しました。嘘つきと思いましたが嘘をついてまで入会
させてくれた彼には、少し感謝しています。あと４か月（２月現在）やり残したことが、少しでも減るように全力で中央会
生活を楽しんでいきたいと思います。まだ現役会員ですので。

　中央会に入会させていただき、早いものでもう卒会年度となりました。
　入会した当初は個人事業として参加させていただきました。その後事業拡大に伴い、事業統合やMAをして、株式会
社へとなりました。
　そこからは私自身の未熟さゆえ、時間の管理不足で中央会活動もままならないまま現在を迎えてしまいました。
　各委員会の皆様、中央会のみなさまには、多大なるご迷惑をお掛けし大変申し訳ございません。また、ここまであた
たかく見守っていただき感謝申し上げます。
　新入会員の挨拶の時、チャックが全開で自己紹介した私でしたが、中央会活動の中で出会った人々、そして学んだこ
とは、今後の私にとって大変かけがえのない経験となりました。
　良くも悪くも全力でしか生きれない私ですが、卒会までよろしくお願い致します。

　２年間育児休会をいただいておりました、ご無沙汰しております石井です。２月の担当例会
では復帰早々司会の大役もいただき、見事？返り咲きました。出産の為に休会させていただく
のも２回目でした。こんな出たり入ったりの私に、いつも声をかけてくれて、時には頼ってくれて
本当に嬉しいです。久しぶりに会に出ると、この２年で少しメンバーも変わって浦島太郎状態
でした。でもいつも、私ももっと頑張らないとなー！と、皆さんにパワーをもらっています。もう
３回目の休会はないですが、下の子はまだ２歳…これからもご迷惑をおかけすると思います
が、あと５年！できる限り頑張りますので、よろしくお願いします。

育児休会を終えて育児休会を終えて
おかえりな

さい !!
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　３月８日からいよいよWBCが開幕となります！個人的に野球とは
無縁な人生でしたが競技は何であれ国際大会となると心躍るもので
す。最強メンバーで再び世界一に挑むこの度の侍ジャパンは見どころ
満載で寝不足必至。がんばれニッポン！そして日本を明るく元気にし
てくれ!! （広報委員会　大江　史紀）

編集後記

3月役員会報告

普段は言えない気持ちをハンサムにのせて普段は言えない気持ちをハンサムにのせて

Handsome Love LetterHandsome Love Letter
Dear　梅原 雅明会員

先輩OBよりのお祝いと激励先輩OBよりのお祝いと激励 第41期会長　松田　幸紀
（かばはうすホールディングス株式会社　代表取締役）

中村次年度会長！この度は会長就任おめでとう御座います！遂にこの時が来ましたか！中央会の会長という立場は、とても不思議な立場だと感じて
います。やりたいから出来るものでもなく、会社運営に似ている様でそうでもない。だからこそよく考え、よく悩み、やり遂げる！本当に光栄な立場だと
思います。友ちゃんとはよく遊んだし、ビジネスの事もよく話しました。その度に若いのに本当に勉強している経営者だな！といつも感心しています。そ
の経験を生かしながら、何よりも会員の為に！を考えて、仕事、家庭、中央会の全てを全力で取り組んで欲しいと思います。いよいよ本当にコロナが終わ
ります。コロナの影響で100%活動出来なかった、山口、高塚、奥森直前会長、高井会長の悔しい想いの鬱憤を晴らしてあげて下さい！！中央会はやはり
元気だ！と言われる様な元気で楽しい活動を期待しています！体に気をつけて頑張ってね！

先輩OBよりのお祝いと激励先輩OBよりのお祝いと激励 第45期会長　山口　尚文
（山進運輸株式会社　代表取締役）

　中村次年度会長、承認おめでとうございます。あなたが、西部青年中央会の創立50周年を創り上げる第49期会長の先頭に立つ決断をされたことを
親しくさせてもらっている仲間として嬉しく思います。
あなたは今、創立50周年に向けて西部青年中央会も大きな変化が求められていると感じているはずです。そして、伝統いう言葉と向き合っているの

ではないでしょうか。私から一つだけエールを送るとしたら、西部青年中央会の伝統とは、形や方法の継続ではなく、むしろ地域に必要な集団であり続
けるために、変わり続けることを望んでいるはずだよということです。きっと、あなたにしか出来ないことがあるはずです。頑張れ！

次年度会長決定次年度会長決定次年度会長決定次年度会長決定
中村　知紀　次年度会長 プロフィール
【所属企業・役職】　株式会社　サンイントウエイ　代表取締役　社長
【入 会 年 度】　平成20年2月（平成19年度）
【中央会経歴】　平成21年度 副委員長・平成30年度 委員長
　　　　　　　令和1年度 副会長・令和2年度 副会長・令和3年度 監事

この度、鳥取県西部中小企業青年中央会第49期会長にご承認いただきました
中村友紀です。どうぞよろしくお願い申し上げます。
　高井会長から次年度会長のお話をいただいたときには一瞬、頭が真っ白になりま
したが「自分がどう思うかではなく、会のためにできることをしなくてはならない」という

使命感を胸に承諾させてもらいました。そして2月15日の臨時総会において会員の皆様から「異議なし！」というお言葉をもらい、
会員の皆様、会員のご家族、歴史と伝統を築いていただいた先輩方、中央会活動にご理解とご協力をいただいている所属企
業の方々、様々な方に対して責任を負っていることを改めて実感しました。会員の皆様と一丸となり西部青年中央会に関わる
方々に少しでも日々 の感謝を伝えていく活動をしていく所存でございます。
　最後に、今期残り4ヶ月となりました。高井年度が「動力」を礎に最後まで盛り上がって参ります。皆様にご支援をお願いし、ご
挨拶と代えさせていただきます。

総務委員会　清水　伸也 （清水行政書士事務所　代表）

中央会会員のプライベートを覗き見!?中央会会員のプライベートを覗き見!?

休日、この瞬間に全力休日、この瞬間に全力
　新年を迎えたということもあり、小学四年生の息子と二
人で安来の清水寺に初詣に行って参りました。妻と娘とは
不仲ではないですが、ついてこなかったので少々温度差を
感じた年始となりました。天気は残念ながら小雨ではあり
ましたが、人も比較的少なく、息子と男二人で参道をノビ
ノビ散歩しました。普段息子
と取り留めのない話をする
機会が少ないですが、息子の
成長を感じる貴重な時間に
なりました。
　私事ですが来年は前厄を
迎えます。まずは今年一年ケ
ガ、病気等ないように気をつ
けながら来年の前厄に備え
たいと思います。中央会には
厄落としの会という紳士的
でスマートな会があるという
噂を耳にしております。今か
ら参加が非常に楽しみです。

　「私には免疫があり、かからない体質なのではないだろ
うか？」コロナ禍となって３年間、いつの間にかそう自分に
思い聞かせていたことを今は反省しています。１月中旬、私
もついにウイルスに侵されることとなってしまった。症状
はいわゆる軽症で、喉の症状や発熱といった一般的な風邪
症状を酷くしたようなものでした。問題は７日間という長
い自宅待機期間でした。「こ
んな時こそ自己啓発だ！」と意
気込むも熱等の症状で集中
できず、結局のところ “キャ
ンプ動画”をだらだらと観て
過ごすといった実りないもの
になってしまった。それだけ
でなく、コロナ快復と同時に
Amazonから身に覚えのあ
るキャンプグッズがぞくぞく
と自宅に届くではありません
か。きっと高熱で判断能力が
落ちていたのでしょう…

広報委員会　大江　史紀 （LIXIL不動産ショップ島津組　店長）

リベラルアーツ委員会　石原　竜（有限会社青空オート　工場長）
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 〈 コメント 〉　日本海冷凍魚㈱の松原知大です。動力委員会へ所属
させていただきます。中学校から大学まで剣道をしていました。今後
は積極的に活動へ関わっていきたいと思っています。若輩者ですが、
ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

松　原　知　大 
ばら とも ひろまつ

B型
日本海冷凍魚株式会社　シニアスタッフ  　  
食品製造業  
〒684-0034　鳥取県境港市昭和町12-26       
TEL：0859‐44-3531　FAX：0859‐44-3386

R05.02（R04年度）入会
（推薦者）中村（友） 
　　　　恵比木（健

〈
新

入

会

員
〉

（
動
力
委
員
会
）

　リベラルアーツ委員会の石原です。
　思いもよらぬ、原稿依頼に恐縮しております。妻へもラブレターなど書いたことはないのですが…、書か
せて頂きます。
　梅原会員とは、第42期の高井委員長のもと、私が副委員長で奮闘していた積善委員会で、第２回お地蔵
さまフェスティバルを成功へ導くため奮闘した仲間です。
　また社業では自動車販売に携わり、自分は働く場所は違いますが、自動車整備をしており、お客様のアフ

ターフォローを主にしている事は同じ環境であります。以前、ハンサムの記事で「仕事への熱を語る」を思い出しました。「人と人との
お付き合いの中で、誠実さを忘れずに…」と語っておられました。自分自身、お客様への思いは共感する部分です。お客様へ誠実に
また、心地よい環境で運転して頂けるようにと、日々仕事に励んでいる事は、僕と一緒ではないかと感じています。
　今後も、中央会活動で一緒になった時、同じ話題で話ができる事を楽しみにしています。今後ともよろしくお願い致します。

令和5年3月1日（水）米子市公会堂にて3月役員会が開催されました。
議題は以下の通りです。
●次年度副会長・専務理事・参与補指名推薦上程の件
●第８回大山お地蔵さまフェスティバル開催の件 ●OB交流会の件
●3月例会開催の件・・・
など詳細につきましては各委員長までご確認ください。

次年度会長決定／臨時総会・2月例会開催
 2月例会を終えて／3月例会に向けて
第41回全日本トライアスロン皆生大会各部長決定
～卒会予定者より～「全力で走り続けた中央会生活を振り返って」
おかえりなさい!! 育児休会を終えて
中央会会員のプライベートを覗き見
Handsome Love Letter／新入会員
役員会報告／編集後記


